

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant de procéder à ces expropriations conformément à la loi.

28. Le rapport du contrôleur de la Ville et de l'assistant-trésorier, sur le résultat des examens pour la position d'assistant-contrôleur, étant soumis

Et un débat s'en suivant, il est  
*Résolu*: Que, pour mettre en pratique le principe de la promotion et vu la capacité reconnue de M. Cazavan, rapport soit fait au Conseil recommandant de le nommer assistant-contrôleur de la Ville.

29. Soumise une lettre de M. A. Gravel demandant le paiement d'intérêts sur deux dépôts de \$1,100 chacun en rapport avec la construction de bains publics.

*Résolu*: De renvoyer cette lettre à la Commission d'Hygiène et des Statistiques.

*Ajournement.*

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

*Resolved*: To report to Council, recommending that said expropriations be proceeded with according to law.

28. The report of the comptroller and assistant-treasurer upon the result of the examinations respecting the position of assistant-comptroller, having been submitted, And a debate arising, it was

*Resolved*: That in order to put into practice the principle of promotion, and, considering the recognized ability of Mr. Cazavan, a report be made to Council recommending that this gentleman be appointed assistant-comptroller.

29. Submitted a letter from Mr. A. Gravel, asking that interest be paid upon two deposits of \$1,100 each, in connection with the building of public baths.

*Resolved*: To refer said letter to the Hygiene and Statistics Committee.

*Adjourned.*

L. O. DAVID,  
City Clerk.

**COMMISSION DE LA VOIRIE**

*Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

—Soumise et lue une lettre de MM. Labbé et DeGuise demandant que soit établi le niveau officiel de la rue Saint-Germain, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Nolan, quartier Hochelaga, et que ladite rue soit nivelée de manière à correspondre avec ledit niveau. M. l'échevin Bumbray, qui est présent, demande instamment que ce travail soit exécuté. Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport avec plan et estimés.

—M. l'échevin Bumbray demande que l'inspecteur de la Ville soit prié de dresser un estimé de ce qu'il en coûtera pour niveler et macadamiser la rue Moreau, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Nolan.

—Après délibération, il est  
*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la Commission de la Voirie soit autorisée à dépenser la balance disponible du crédit affecté aux "Réparations de pavages permanents," c'est-à-dire \$24,000, pour l'achat de la quantité requise de blocs de granit et de scorie pour terminer les travaux de pavage des principales entre-voies et intersections de tramways; et, de plus, que la Commission de la Voirie soit autorisée à demander des soumissions pour la fourniture desdits matériaux.

—Soumise et lue une lettre de M. F. McKeown déclarant que M. J.-W. Grier (No 92 rue Saint-François-Xavier) est son répondant financier.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

*Ajournement.*

J.-H. DILLON,  
Secrétaire.

**ROAD COMMITTEE**

*Report of Meeting, held the 5th of December.*

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

—Submitted and read a letter from Messrs. Labbé & De Guise, requesting that the official level of St. Germain street, from Ontario to Nolan street in Hochelaga ward, be established and that the street be graded to conform to said level. Ald. Bumbray was present, and urged that this work be done. Referred to City Surveyor for report, plan and estimate.

—At the request of Ald. Bumbray, the City Surveyor was instructed to prepare an estimate of the cost of grading and macadamizing Moreau street, from Ontario street to Nolan street.

—After mature deliberation, it was

*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the Road Committee be authorized to expend the available balance of the appropriation for "Repairs to Permanent pavements" i. e. \$24,000.00 for the purchase of the quantity of granite blocks and scoria blocks required for the completion of the work of paving the track space and important street railway intersections; and furthermore that the Road Committee be authorized to call for tenders for the supply of the said material.

—Submitted and read a letter from Mr. F. McKeown, stating that his financial backer is Mr. J. W. Grier, 92 St. François-Xavier street.

Consideration deferred until next meeting.

*Adjourned.*

J. H. DILLON,  
Secretary.

**COMMISSION DE L'INCINERATION**

*Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre*

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Duquette, Lemay, Ricard, Turner, Gallery et Wilson.

—Soumise et lue une lettre de M. Louis LeBrun demandant d'annuler son contrat pour l'enlèvement du papier de rebut, vu que la Ville n'a pas, par sa charte, le droit de lui donner le contrôle absolu du papier de rebut qui se trouve ailleurs que dans les rues, ruelles et places publiques.

*Résolu*: De renvoyer cette lettre aux avocats de la Ville et de leur demander d'aviser la Commission sur la réponse à donner à cette lettre.

—Soumises et lues plusieurs lettres faisant certaines offres pour le fumier des écuries de l'Est et de l'Ouest, à savoir:

- (1) de M. Léandre Lauzon, offrant \$65.00.
- (2) de M. A. Drapeau, offrant \$50.00.
- (3) de M. O. Dagenais, offrant \$50.00.
- (4) de M. J.-B. Lacroix, fils, offrant \$71.00.

*Résolu*: D'autoriser le surintendant à vendre le fumier des écuries de l'Est et de l'Ouest aux meilleures conditions possibles.

—Soumis un rapport du contremaître Turner au sujet de l'absence non motivée du gardien de nuit John Quirk. M.

**INCINERATION COMMITTEE**

*Report of Meeting, held the 5th of December.*

Present: Ald. Lavallée, chairman, Duquette, Lemay, Ricard, Turner, Gallery and Wilson.

—Submitted and read a letter from Mr. Louis LeBrun, asking that his contract for the removal of waste paper be annulled, inasmuch as the City has not, by the terms of its charter, the right to give him the absolute control of waste paper to be found elsewhere than in the streets, lanes and public squares.

*Resolved*: To refer said letter to the City Attorneys requesting them to advise the Committee of the answer to be given to the same.

—Submitted and read several letters containing certain offers for the manure at the Eastern and Western stables, to wit:

- (1) from Mr. Léandre Lauzon, offering \$65.00.
- (2) from Mr. A. Drapeau, offering \$50.00.
- (3) from Mr. O. Dagenais, offering \$50.00.
- (4) from Mr. J. B. Lacroix, jr., offering \$71.00.

*Resolved*: To authorize the superintendent to sell said manure upon the best conditions possible.

—Submitted a report from foreman Turner, regarding the absence, without cause, of night-watchman John Quirk.